

BULLETIN DE LA PFDUA

MARS 2024

Nettoyage de printemps pour notre refuge : niches, dodos, caisses, litières, petit mobilier, etc., rien n'a échappé à un méticuleux récurage avant stockage chez certains d'entre vous pour le temps des travaux.



Encore un très grand merci à toutes celles et ceux qui ont répondu à notre demande d'aide. « L'opération déménagement » initiée en janvier dernier s'est déroulée parfaitement.



C'est donc bien à la date prévue que le refuge, parfaitement vide, a pu être mis à disposition de l'entrepreneur pour qu'il puisse commencer les travaux.



NOS NOUVEAUX ARRIVANTS



UBIX, petit chaton de 5 mois environ a été trappé. Il nous reste la maman et le frère. La socialisation sera nécessaire.



TAYLOR qui a mis bas dans sa famille d'accueil. Cette chatte a été trappée sur un site où nous sommes toujours en intervention depuis cet hiver.



ADELE prise en charge à 12h, a mis bas à 17h. Il était temps ! Des étudiants nous ont aidé à l'attraper.



MYRTILLE jeune chatte noire sociable récupérée avant qu'elle soit mise à la rue (déménagement), sans suivi vétérinaire ... Elle sera bientôt mise à l'adoption, stérilisée, identifiée, testée et vaccinée.



Trappage de **TSUKI**, petite minette sauvage, stérilisée à temps et identifiée chatte libre. Elle a été relâchée dans le jardin de sa protectrice, où le trappage continue pour une 2e minette.



NOS CHANCEUX QUI ONT ÉTÉ ADOPTÉS



Le petit **UTIOP** a trouvé sa famille pour la vie.

Nos adultes aussi sont partis dans leur nouveau foyer :



TOON

QUIKY

UTOPIA

NEIGE



ENTRAIDES

Appel d'une dame âgée ayant recueilli chez elle un chat blessé. Le pauvre avait dû se battre avec d'autres chats car il était couvert de blessures et d'abcès.

Arrivé chez le vétérinaire, le pronostic n'est pas bon. Résultats de la prise de sang : détection d'un diabète, insuffisance rénale et problème au foie.



Nous n'avons pas eu le choix et c'est avec beaucoup de tristesse que nous avons pris la décision d'abrèger ses souffrances. Avant de partir nous lui avons donné un petit nom : **ARSENE**. Il n'avait que 8 ans, il n'était ni stérilisé ni identifié. Ce chat n'est pas parti dans l'indifférence totale, merci à cette dame qui n'a pas détourné les yeux, et a tenu, avec une nourrisseuse, à prendre en charge financièrement ses derniers soins.

Un autre appel d'une ancienne famille d'accueil. Un beau chat noir était dans son jardin depuis un certain temps. Il était blessé à la queue, certainement dû aussi à des bagarres. Cette dame n'a pas eu le cœur de le repousser et l'a donc nourri. Sur nos conseils elle l'a amené chez un vétérinaire qui grâce à la puce a pu identifier le propriétaire qui le cherchait depuis 3 mois. Le chat a pu retrouver ses maîtres et être soigné. Une histoire qui se termine bien et montre encore une fois l'importance de l'identification d'un animal.



16 MARS : COLLECTE CORA ET FÊTE DU PRINTEMPS

Retour sur la journée du samedi 16 mars qui a été très chargée et très bénéfique pour nos petits poilus.

Deux bénévoles tenaient un stand avec certains articles de notre boutique à la Fête du Printemps à Sainte-Mesme. Des articles ont été vendus et nous avons eu des contacts avec des personnes envisageant de devenir famille d'accueil et d'adopter. Merci beaucoup à Tilia pour cette invitation.

Liliane, Laure, Isabelle, Sylvie, Sylvie, Catherine, Patricia et Helena quant à elles ont assuré tout au long de la journée pour la collecte qui a eu lieu au magasin Cora de Massy. Pour certaines, ce fût une première expérience, merci à elles pour leur engagement à nos côtés.

Pas moins de 10 caddies ont ainsi pu être récoltés.

Mention spéciale à une adorable petite donatrice (photo) très heureuse de faire don de friandises pour nos petits matous.

Merci à toutes et à tous, bénévoles, donateurs, Valérie (pour la mise en contact avec la Direction de la galerie commerciale et du magasin), le personnel du magasin Cora et de la galerie commerciale et notre adorable Laure qui en plus de la journée de collecte a tout organisé en amont.

Un formidable travail d'équipe pour le bien de nos petits minous et des prochains qui seront pris en charge.

MERCI et BRAVO à toutes





EVENEMENT A VENIR

Le 1er mai, vous devriez pouvoir nous retrouver lors de la brocante de Gometz-le-Châtel, nous l'avions fait il y a quelques années et retenons l'expérience.



MERCI POUR VOS DONS



Nous remercions les particuliers pour leurs dons qui permettent de donner un petit coup de pouce à l'association.

L'ÉQUIPE DE LA P.F.D.U.A.

